



Habis Kampanye, Terbitlah Sampah

JOGJA – Ingar bingar masa kampanye di Kota Jogja sudah usai. Minggu (5/4) lalu. Tapi kampanye yang berlangsung selama sebulan itu menyisakan masalah. Mau dikemanakan ribuan poster, baliho, spanduk, dan atribut milik caleg maupun parpol masih betebaran di sudut-sudut kota?

Kemarin (6/4), yang merupakan hari pertama masa tenang, parpol yang bersangkutan diminta mencopot ribuan atribut yang masih terpasang tersebut. Mereka diberi kesempatan hingga Rabu (8/4) pukul 00.00 untuk mencopot atribut maupun alat peraga kampanye di Kota Jogja.

► Baca **Habis...** Hal 13

Masih Ada Atribut Yang Belum Dicopot

■ HABIS

Sambungan dari hal 3

Jika tidak, tim gabungan dari Dinas Ketertiban Kota, poltabes, panwas, dan KPU akan mencopot paksa atribut-atribut tersebut.

Nanti, atribut itu akan dibawa ke kantor Pemkot Jogja, disimpan di gudang Pol PP bergabung dengan ratusan atribut parpol ha-

sil razia dulu. Menurut Bayu, dari razia tersebut total ada 12.492 buah atribut yang disita.

Sementara untuk penertiban atribut di akhir masa tenang, kata Bayu, akan dilakukan di seluruh wilayah, diutamakan dalam radius 200 meter di sekitar TPS karena harus steril dari atribut. "Pemkot Jogja juga sudah membuat surat edaran sampai ke tingkat RT/ RW untuk ikut

membantu ini. Termasuk juga imbauan untuk menyaksikan dan membuat aman pelaksanaan pemilu kali ini," katanya.

Menurut Ketua KPU Kota Jogja Nasrullah, KPU punya kewenangan untuk menurunkan paksa atribut-atribut dan alat peraga jika sampai waktu yang ditentukan tidak diturunkan. Ini juga berlaku untuk atribut-atribut berupa baliho-baliho besar yang terpampang di

sejumlah kawasan.

Di sejumlah wilayah di Kota Jogja hingga kemarin masih cukup banyak atribut-atribut parpol dan caleg yang terpasang rapi. Atribut berupa baliho, bendera, rontek dan lain-lain berdiri kokoh dan belum ada tanda-tanda akan dilepas. Misalnya di sekitar kampung Pengok. Atribut milik PAN, PKS, dan parpol lain belum dilepas. (din)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005